

# Klänge in Farbe getaucht

**WESCHNITZAL.** Auch in diesem Jahr haben sich wieder viele Kinder der umliegenden Schulen am internationalen Malwettbewerb der Volksbanken und Raiffeisenbanken beteiligt. Die Preisverleihung fand jetzt in der Geschäftsstelle Rimbach statt. Markus Haumann, Vorstand der Volksbank Weschnitzal, begrüßte die kleinen Künstler und stellte das Motto „Musik bewegt – Laute erzeugen und erleben“ vor.

Die Kinder hatten viele tolle und vor allem bunte Ideen, wie das Thema Musik umgesetzt werden konnte. Unter anderem war eine Katze zu sehen, die dem Klang eines Klaviers lauscht, oder ein gut besuchtes Heavy-Metal-Konzert sowie eine Ballettaufführung im Sonnenuntergang. Bei so viel Auswahl und Vielfalt fiel es der Jury nicht leicht, eine Entscheidung zu treffen. Letztendlich wurden 18 Bilder ausgezeich-

## Begabte Künstler ausgezeichnet

■ Die **Gewinner in der Gruppe 1** für die 1. und 2. Klasse: 1. Platz Sofia Stepanovic, 2. Platz Emma Andersen, 3. Platz Marleen Geiß und Sophia Laner, 4. Platz Judith Heth, 5. Platz Linda Zimmer, 6. Platz Zoe Scheidter und Isva al Bargash und Nella Sofia Schmitt

■ Die **Gewinner der Gruppe 2** für die 3. und 4. Klasse: 1. Platz Aleksia Fröse, 2. Platz Johanna Knapp und

Selina Müller, 3. Platz Umay Celik und Celine Mann, 4. Platz Felix Odenwald und Kiana Malie Djak, 5. Platz Quentin Gödecke und Leonie Zeiß.

■ Außerdem wurden noch sieben Kinder ausgelost, die das dazugehörige **Rätsel richtig gelöst** hatten: Tina Schmidt, Max Bondza, Niklas Schupp, Benjamin Kress, Ole Fleck, Liana Schander und Saphira Bartoniz

net, eines davon erhielt sogar einen Förderpreis. Für die junge Malerin Sofia Stepanovic war es ein ganz besonderer Erfolg, für den sie mit einem Sondergeldpreis belohnt wurde. Haumanns Dank galt natürlich auch den Lehrern sowie den Jurymitgliedern, ohne die eine solch

gute Durchführung nicht möglich wäre.

Teilnehmende Schulen waren die Müller-Guttenbrunn-Schule Fürth, die Brüder-Grimm-Schule Rimbach, die Waldhufenschule Zotzenbach und die Carl-Orff-Schule Lindenfels.



Mit Preisen belohnt wurden die jungen Teilnehmer am Jugendmalwettbewerb der Volksbanken und Raiffeisenbanken.